



Senado debe abordar la controversia solicitada por EU en relación al T-MEC: MC



MÉXICO (ÓSCAR PALACIOS).- Legisladores de oposición criticaron la respuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador luego de que el gobierno de Estados Unidos iniciara el proceso para levantar un panel de solución de controversias contra nuestro país en el marco del T-MEC, argumentando políticas discriminatorias a favor de Pemex y la CFE. (...)

En tanto, el diputado por el PAN, Humberto Aguilar Coronado, advirtió que, si no se logra solucionar esta controversia, habría represalias contra nuestro país, lo que provocaría nuevas pérdidas para Pemex y la CFE.

El coordinador de MC en el Senado, Clemente Castañeda, destacó que la Cámara Alta debe abordar la controversia solicitada por Estados Unidos para revisar las políticas energéticas de México.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/20/senado-debe-abordar-la-controversia-solicitada-por-eu-en-relacion-al-t-mec-mc-559555.html>